



ライファートコミュニティ佐保の里
通所介護・訪問介護・居宅介護支援・訪問看護



ティサービスセンター佐保の里

〒630-8105 奈良市佐保台2丁目902-241

電話：0742-70-5020

青山ディサービスセンター

〒630-8101 奈良市青山4丁目3番

電話：0742-23-1020

菅原ディサービスセンター

〒631-0842 奈良市菅原町298-1

電話：0742-53-2020

新大宮ディサービスセンター

〒630-8115 奈良市大宮町3丁目4-18

電話：0742-30-3560

訪問介護・看護ステーション

〒631-0845 奈良市宝来三丁目16-4

電話：0742-52-7020

ホームページ <http://www.lifeartcommunity.com>

佐保の里たより

✿ 謹賀新年 ✿

2019年も佐保の里グループを
よろしくお願い申し上げます



2019年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

ご利用者様ご家族様をはじめ、地域の方々、自治連合会長様、その他関係各位の皆様の日頃からの温かいご支援、ご協力をいただき、本年も無事新年を迎えることができましたことを感謝いたしますとともに、厚く御礼申し上げます。

さて、現在の日本においては、年金や医療、介護といった社会保険給付費が過去最高を更新し続けているのが現状です。2025年には団塊の世代が75歳以上となり、介護や医療のニーズがさらに高まることが予想されます。さらに、認知症のご高齢者や世帯主が65歳以上の単独世帯夫婦のみの世帯も増加していく傾向に

あります。その中で自分らしい人生を全うするためにも福祉業界が果たさなければならない役割は大きく膨らみます。その様な環境の中、我々ライファートコミュニティは地域社会に密着し、介護を望む方、又必要とする方だけに限定するのではなく、地域全体の中に溶け込み、一丸となって地域を活性化させる取り組みが出来ればと考えております。現在は「佐保の里」、「青山ディサービス」、「菅原ディサービス」、「新大宮ディサービス」の4施設と訪問介護・看護、居宅介護支援、配食サービスと8部門になり幅広く成長もさせて頂きました。今年は以前から皆様より要望も頂いている宿泊施設開設に向けて取り組んで参ります。また、「サービスの質」を高めるべく、人に対する教育にも力を入れ、心と体と頭の健康を第一に考え具体的に計画実行していきたいと思います。住み慣れた場所で生きがいをもち「安心・安全」そして「癒し」の空間をご提供できるような施設作りをおこなっていきたいと思っております。

今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

- 一、我々は地域社会に密着し、介護を望む又必要とする生活者に対し、生きる喜びと健康を守る為に限りない努力を重ねる
- 一、我々は人類、社会に対し、人として又企業として公的な使命が何かを大切に考え、私利私欲を廃し、誇りをもって具体的に貢献し続ける
- 一、我々は我々の生活を支えるべく企業発展を前向きかつ真剣に考え、果てしなく行動し続ける

理念



佐保の里のホームページをご覧ください

<http://www.lifeartcommunity.com>

理事長 長田 清彦

謹んで新年の お慶びを申し上げます

当施設では気配り、目配り、心配りをスローガンに、人と接することを大切にしています。それは利用者様に対してだけでなく、職員間においても同様です。日々職員が意識して人と接することができるよう、啓蒙して参ります。そして、利用者様に楽しく過ごして頂けるディサービスを目指します。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

センター長 上東 剛志

青山ディサービスセンター

新年明けましておめでとうございます。

旧年中はご利用者様、ご家族様、地域の皆様、関係各位の皆様には大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。

青山ディサービスセンターは皆様のご支援もあり今年で10年目を迎えることができました。

あらためて、当社の理念である「地域社会に密着し介護を望む、また必要とする生活者に対し生きる喜びと健康を守る為に限りない努力を重ねること」を初心に立ち返り実行して行くことで皆様から信頼されるディサービスを目指して参りますので何卒ご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ致します。

青山ディサービスセンター センター長 酒井 賢一



菅原デイサービスセンター

新年明けましておめでとうございます。昨年の2月より菅原デイサービスセンターのセンター長に着任してから早いもので1年が経過いたしました。正直、初めは菅原デイサービスセンターのセンター長が私に務まるのか不安でいっぱいでしたが、温かい利用者様の声や一緒に働くスタッフに助けられ少しづつ成長していくことができました。

今年の目標として菅原デイサービスセンターを地域で1番のデイサービスにしたいと考えております。その為にも地域との連携を大切にし、利用者様に寄り添った介護を目指し、楽しい時、つらい時、どのような場面でも一緒に共感できるような関係を築いていきたいと思います。まだまだ発展途上のデイサー

ビスではありますが、一步ずつ成長していきたいと思います。今後とも菅原デイサービスセンターをどうぞよろしくお願ひいたします。

センター長 谷本 俊宏



新大宮デイサービスセンター

新年あけましておめでとうございます

旧昨年はご利用者様、ご家族様関係各位の方々にご支援ご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

新大宮デイサービスは6年目を迎えることとなりました。

現在は日々30名前後のご利用者様に来ていただき入浴、スリング体操、レクリエーションと和気あいあいと過ごしていただいている。

ワクワクする未来をご利用者様と一緒に築くことを目指しこれから目の前のお一人お一人を大切にという思いを持ちながら日々の支援にあたらせていただきます。

今年も社員一同皆様に頼りにしていただける、愛されるデイサービスになれるよう、より一層努力していく所存でございますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

新大宮デイサービス センター長 宮本 友善



謹賀新年



旧年中はご支援を賜りありがとうございました。居宅介護支援事業所といたしましては、ご本人様の気持ちをくみとり、また、ご家族様の立場や気持ちを理解しながら自立支援に向けて、多職種との連携を図り住み慣れた地域での生活が継続できるよう支援して行きたいと思います。生活での困りごと等がありましたらお気軽にご相談いただけたらと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

居宅介護支援事業所 佐保の里
管理者 砂月 千鶴香



あけましておめでとうございます

昨年中の事務所移転の際は皆様にはご心配とご迷惑をお掛け致しましたにも関わらず、賜りましたご厚情に深く感謝致します。
皆様の健康と安心をサポートできる喜びと、心穏やかに過ごして頂きたいと思っております。
本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

訪問介護ステーション 佐保の里
管理者 杉元 浩美



あけましておめでとうございます



佐保の里訪問看護も皆様のご厚情にて2年目を迎えております。国の方向性は、在宅にシフトして、在宅での訪問看護の役割を強く求められている中、佐保の里の訪問看護においても、「24時間のサポート」や「異常の早期発見」、「適切な生活リハビリ」の実施を目指して在宅生活の安定と安心を提供できる体制の構築と地域貢献を念頭におき、今年も切磋琢磨していく所存です。
本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

訪問看護ステーション 佐保の里
管理者 山口 涼子



謹賀新年

旧年中は、ご利用者様はじめ地域の皆様、介護関係事業所の皆様に一方ならぬご厚情を賜り深く御礼申し上げます。

私たち管理部は、介護サービスに携わる職員が、ご利用者様に満足していただけるサービスが提供できるよう、職員教育と環境整備を目標に行ってています。社会人としての教育、リーダーとしての育成、介護技術向上のため計画的に研修の実施、介護事務の効率化と働きやすい職場環境の整備で、佐保の里グループ全職員がサービスの質の向上に努めてまいります。

本年も相変わらぬご指導のほど宜しくお願ひします。 管理部 職員一同



配食のふれ愛 佐保の里店

あけまして
おめでとうございます



旧年中はたくさんの方々との出会いに、支えられ心より感謝申し上げます。

配食サービスを通して、ご高齢の皆様に食べる楽しみを感じていただきたいと思っております。栄養バランスを考えた、安全・安心なお弁当を心こめてお届けいたします。

本年も変わらぬお引き立てのほどお願ひ申し上げます。

配食のふれ愛 佐保の里店

店長 西岡 真樹



掲示板



ライフアートグループ合同忘年会を開催

毎年開催させて頂いております「ライフアートグループ」の合同忘年会を平成30年12月14日に奈良ロイヤルホテルにて開催いたしました。グループ各職員と共に、日頃お世話になっております取引先様、銀行関係の皆様方等多数の方にご出席いただき、盛大に開催することが出来ました。

日頃ライフアートグループを支えてくださっています、関係者の皆様に心からお礼申し上げます。

余興では、ライフアートコミュニティの各センターで考えられたパフォーマンスやゲームが開催され、ご来場のお客様を巻き込み、楽しく笑いに包まれた忘年会になりました。平成31年もライフアートグループ各社を宜しくお願ひ申し上げます。



安全運転講習会実施

平成30年はうっかりミスやら、後方未確認による接触事故が各センターで続発する1年となってしまい、ご利用者の方々や、ご利用者のご自宅の近隣の方々への迷惑をお掛けてしまいました。

慣れによる慢心と注意力の散漫さが招いた事故も数多く発生しているため、今一度安全確認と安全運転の重要性を認識するためにJAF(日本自動車連盟)の担当者に講師をお願いし、約1時間30分に渡り危険予知を中心にビデオと解説を交えて講義をして頂きました。

実際に事故に遭遇する過程を捉えたビデオを視聴する事で、運転時に潜んでいる危険を目の当たりにする事ができ、送迎時の尚一層の安全確認が必要との認識が各職員に行きわたった講習会になりました。



餅つき大会の実施

毎年年末に各センター毎にご利用者の方々や近隣住民の方々を対象に餅つき大会を開催しておりますが、今年も各センターにてそれぞれ実施し、近隣住民の方々にもつき立てのお餅を召し上がって頂きました。

